

1er. Encuentro Familiar AIRG-E

En la última Asamblea de Socios que se celebró este año, pensamos que esta muy bien la publicación de esta revista, que las jornadas de Noviembre son muy positivas e interesantes, pero que los socios, entre nosotros, apenas nos conocemos, en las jornadas nos vemos, atendemos a las charlas que nos interesan, saludamos a algunos conocidos y poco más, así que se nos ocurrió la idea de encontrarnos en un entorno diferente, en un espacio abierto, con buen tiempo, sin prisas ni horarios, sin ponencias, UNA JORNADA DE SOCIOS, FAMILIAS Y AMIGOS DE LA AIRG, así el pasado 15 de Junio de 2008, se celebró la primera y esperamos que la sigan muchas más.

Nos reunimos en CAN GIRONA, una Granja-Casa Colonias en Santa María de Martorelles, muy cerca de Barcelona. Sinceramente yo esperaba



más asistencia, debo de ser muy optimista, pero de todas maneras para ser la primera, no estuvo nada mal, fuimos unos 30 adultos y 11 niños y lo más importante fue que lo pasamos muy bien, hubo un poco de todo, partido de fútbol, visita a los alrededores de la granja, vacas, caballos, ocas, unos pavos reales que no hacían más que lucirse...vamos que tuvimos de todo! y todo esto, sobre todo, acompañado de muy buen rollo, todos estábamos relajados. Nosotros teníamos que preparar las mesas, y nos traían los carros con la comida, primero una gran paella, buenísima, y después un redondo de ternera; ya no podíamos más y eso que todo estaba muy rico. Hubo aplauso general para el cocinero, helados y cafés, ah! y durante la comida vinito, vamos que todos comentaron que menos mal que al día siguiente ninguno tenía analítica.

Después de la comida, tuvimos un sorteo dirigido por todos los niños en los que hubo premios para todos, mochilas, relojes, camisetas, bolígrafos muy divertidos, piñata, etc., gracias a la generosa y gentil aportación de algunos socios.

Los niños siguieron jugando después de la comida y los demás estuvimos haciendo tertulia. Y para acabar, una gran caja de donuts que no había manera de que se acabará, todos los niños merendaron (y los mayores...) y se llevaron donuts para desayunar al día siguiente.

Creo que todos lo pasamos muy bien, fue una manera de conocernos un poquito más, de hablar un poquito de nuestros males y escuchar a los otros, de hablar de otras muchas cosas que no fueran las enfermedades, estoy segura que en la próxima jornada de Noviembre cuando nos encontremos ya nos sentiremos un poco más cercanos y nos alegraremos de volver a vernos, nos abrazaremos y saludaremos con cariño, porque una comida y juegos al aire libre acercan más a las personas y este es otro de los fines de la AIRG, que nos sintamos todos unidos!!!Me alegra mucho pertenecer a una Asociación en la que todos los socios somos importantes, que todos tenemos el derecho y el deber de dar ideas para mejorar y crecer.

Nos vemos pronto.

Lilli, vocal de la AIRG-E y responsable del grupo Cistinosis

